



NUEVA SOCIEDAD

[Revista en papel](#)[Edición digital](#)[Podcast](#)[Suscribirse](#)

Edición digital

El proceso constituyente chileno se queda sin héroes

La Convención Constitucional cumplió su segundo mes de sesiones con algunos traspiés, que incluyeron la renuncia de uno de sus vicepresidentes por haber mentido sobre su enfermedad. La crisis de la Lista del Pueblo ha tensionado, a su vez, los imaginarios sobre la militancia social y el estallido chileno. Parece haber terminado la fase performática y comenzado el momento de la política.

Por **Noam Titelman**

Crónica de una derrota no anunciada

El gobierno de Alberto Fernández y Cristina Kirchner sufrió una dura derrota electoral en las elecciones primarias, que funcionaron en la práctica como un simulacro de las elecciones de mitad de término que se llevarán adelante el próximo 14 de noviembre, a manos de la centroderecha aglutinada en Juntos por el Cambio.

Por **Lara Goyburu**

Chile: ¿del 11 de septiembre al fin del neoliberalismo?

Después del golpe de Estado contra el socialista Salvador Allende el 11 de septiembre de 1973, Chile se convirtió en el laboratorio del neoliberalismo. Ahora, el país intenta liberarse de ese legado y avanzar hacia un nuevo tipo de Estado de Bienestar.

Por **Cristóbal Rovira Kaltwasser**

La grieta que agita las primarias argentinas

El próximo domingo 12 de septiembre Argentina vota en elecciones primarias para elegir las candidaturas para las elecciones parlamentarias de mitad de término. La polarización, los *outsiders* de la derecha y la puja por el «voto joven» son los principales ingredientes de una campaña que tiene en vilo al oficialismo y a la oposición.

Por **Facundo Cruz**



Edición impresa

NUEVA SOCIEDAD 294: ¿Qué sabemos de la inteligencia artificial?

Compartimos algunos artículos que componen el número. [Aquí se puede](#) acceder a todos los artículos.

La Turquía de Erdogan: un autoritarismo electivo y autocrático

Recep Tayyip Erdogan convirtió su partido en una maquinaria de guerra personal, al tiempo que el erdoganismo se afianzó como un régimen que combina autoritarismo

electoral, populismo e islamismo, con el nacionalismo turco como principal argamasa. Los resentimientos contra Occidente son parte de las razones de su fortaleza.

Por **Ahmet Insel**

Internet, algoritmos y democracia

¿Del sueño a la pesadilla?

En los últimos años, se vienen observando cambios en el ecosistema de internet tanto respecto de los discursos como respecto de los modelos de negocios. Tras la masificación de los mecanismos de personalización y perfilamiento algorítmico, se ha pasado de la celebración de las potencialidades democratizadoras al énfasis en su contracara en términos de manipulación y vigilancia. Pero es necesario abandonar las imágenes polares de los sueños y las pesadillas.

Por **Martín Ariel Gandler**

El socialismo, una cultura

El socialismo fue mucho más que una doctrina. Fue una cultura que desbordó a sus ideólogos, sus organizaciones y sus votantes, y que sigue alimentando estudios desde nuevas perspectivas historiográficas. La vasta obra de Madeleine Rebérioux, centrada en el caso francés, permite volver sobre el socialismo como un movimiento radicalmente diverso y plural.

Por **Christophe Prochasson**

